

Jueves 20 de abril | 2023

Presenta IVEC *...Y nos quedamos en casa* y *Viajes imaginarios*, títulos escritos por infancias

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la **Casa Museo Guillermo Landa**, llevará a cabo dos presentaciones editoriales con motivo del Día del Niño y de la Niña. Los títulos *...Y nos quedamos en casa* y *Viajes imaginarios* se presentarán los próximos sábados 22 y 29 de abril a las 16:00 horas, respectivamente.

...Y nos quedamos en casa y *Viajes imaginarios* son el resultado de las actividades del taller de lectura Viaje imaginario, llevado a cabo en la ciudad de Huatusco, en el Centro Juan Pablo Segundo, bajo la coordinación de Adileni Cuacua Rosas. Las infancias que participaron en las sesiones son las y los autores de los diversos cuentos que conforman ambas publicaciones.

El Centro Juan Pablo Segundo promueve desde una hermosa sala de lectura, repleta de sueños, emociones y libros, el talento creativo de niñas y niños, quienes a través de la escritura afianzan la extraordinaria experiencia de las letras como un proceso vital y transformador, siempre enraizado en su cultura. Editado por la Editorial Códice, *...Y nos quedamos en casa* reúne lecciones de resiliencia en las que niñas y niños, motivados y dirigidos por sus mediadoras de lectura, expresaron las experiencias que vivieron durante la pandemia por COVID-19. El mosaico de ideas y sentimientos que contiene este libro muestra la riqueza del pensamiento infantil, que constituye un universo único e individual que va transformándose según las circunstancias vitales, los fenómenos sociales y naturales.

Viajes imaginarios también da cuenta del talento creativo de los diversos participantes del taller de lectura. En tiempos donde la indiferencia hacia lo esencial, la inmediatez resolutive y la voracidad de los medios de comunicación marcan el ritmo de la existencia, esta antología representa un esfuerzo plausible por brindar a la literatura infantil su estatus prioritario, en donde la regeneración de la condición humana es fundamental. En esta publicación de la Editorial



Resistencia el lector encontrará fabulosas rutas de retorno a lo que en esencia es nuestra mayor riqueza: el tiempo, el amor y la unidad.

El IVEC invita al público de todas las edades a las presentaciones editoriales de **...Y nos quedamos en casa** y **Viajes imaginarios**, que tendrán lugar el sábado 22 y sábado 29 de abril, respectivamente, en punto de las 16:00 horas, en la terraza de la **Casa Museo Guillermo Landa**, ubicada en Avenida 1, No. 333, en el centro de Huatusco, Veracruz. El acceso a ambas actividades es gratuito.

Las actividades contarán con la participación de la mediadora de lectura Adileni Cuacua, así como Arlene Hernández Jiménez, Carol Denisse Anaya Domínguez, Baruc Missael Anaya Domínguez, Isabella Espinoza Villafuerte, Jesús Rivera Valdés, María José Sampieri Chicuéllar, María José Jáuregui Lagunes, Karol Kristell Hernández Loyo, Natalia Velásquez Lepe, Renata Itzel Nolasco Mora, Elías Rafael Espinoza Villafuerte, Layna Alyssa López Acosta, Caleb Chicuéllar Martínez, Mariany Reyes Cuacua, Hernán Eugenio Cuauhtle Andrade, Marek González Durante, Rafael Fernández Velázquez, autores y autoras de estas antologías.

Para conocer toda la programación de este nuevo recinto IVEC visita la página de Facebook [@CasaMuseoLanda](#) y consulta la programación del Instituto Veracruzano de la Cultura a través del sitio web www.ivec.gob.mx.

